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Porque o futuro é agora!
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A Avec, que nasceu da fusão das marcas 
SalãoVIP, Telles e Coiffeur, é uma nova 
plataforma para salões de beleza que 
oferece funcionalidades e ferramentas 
para uma boa gestão, entre elas: 
agendamento de serviços, pagamento 
e aplicativos personalizados. “Temos 
benefícios para toda a cadeia, desde 
a indústria, com 
soluções de business 
intelligence, software 
e sistema de 
pagamento que 
facilita o recebimento 
da comissão para 
o profissional 
e o agendamento 
on-line para 
o cliente”, explica 
Feres Baladi, 
sócio-fundador 
da empresa.
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Mary Ann acaba de assumir o cargo de diretora de 
comunicação da Intercoiffure e tem entre as suas 
responsabilidades fomentar o trade, trazendo para o Brasil 
tendências internacionais e também realizando mentorias 
com novos talentos. Suas principais vitrines são 
o Instagram (com 1,4�milhão de seguidores) e o canal 
no YouTube, gerando conteúdo para cabeleireiros 
e consumidores finais. A empresária tem certificações 
na área e se apaixonou por maquiagem há dez anos. 
Seu faro empreendedor detectou uma demanda por 
serviços de beleza no bairro de Campos Elíseos, 
em São Paulo, onde há cinco anos abriu seu primeiro salão. 
Atualmente, o espaço conta com 40�colaboradores em um 
casarão de 1.200�m². Mary Ann é um exemplo de como as 
mídias sociais podem auxiliar na divulgação dos tratamentos 
e do trabalho profissional. Mantenha essa empresária em 
seu radar: Instagram: @marryan_makeup.
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Há 32 anos no segmento de beleza, 
a hairstylist Marcia Maria já 
trabalhou como educadora, prestou 
consultoria para grandes marcas 
e atualmente se dedica ao marketing 
digital. Para isso, ela divide o seu 
tempo atuando em seu salão, 
desenvolvendo conteúdo para suas 
mídias sociais e cursos a distância. 
“Acredito que a educação on-line 
é o negócio do futuro. O Brasil 
é muito grande e não acho justo que 
as pessoas que vivem fora dos grandes centros urbanos 
sejam punidas por não terem acesso a informações de 
qualidade para capacitação profissional. Com os infoprodutos, 
distribuímos conhecimento de maneira mais democrática”, 
considera Marcia, que lança o projeto no próximo mês. 
Em seu canal no YouTube, exibe vídeos voltados 
para consumidores finais, mostrando 
inspirações e tendências. Segundo ela, 
a intenção é provocar desejo nas 
consumidoras, estimulando a ida ao salão.
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Há 32 anos no segmento de beleza, 

e atualmente se dedica ao marketing 

é muito grande e não acho justo que 
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